

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 8 agosto de 1914.-N. 80

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Segundo domingo de agosto.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez, la mayor, con homilia por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario. De seis y media a ocho exposición del Santísimo en este día y en los siguientes hasta el jueves inclusive.

En la iglesia de San Cayetano del caserío de Lluamasanas, a las siete y media misa solemne.

En San José, catecismo para niños a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes día 14.—Durante la primera misa se

celebrará la exposición del Santísimo Sacramento. A las tres y media se cantarán solemnemente las primeras Vísperas de la Asunción de Nuestra Señora y después se rezarán Completas. A las seis y tres cuartos rezo de Maitines y canto solemne de Laudes terminadas las cuales se trasladará procesionalmente desde la propia capilla a la nave central de la iglesia la imagen de la Santísima Virgen en su dichoso trámite.

Sábado 15, festividad de la Santísima Virgen en su gloriosa Asunción, Titular de esta Parroquia.—Misas rezadas como los demás días festivos siendo la de las siete de comunión general. A las diez la solemne con sermón del misterio por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.



## Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana dominica décima despues de Pontecostés. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y nueve. La de 7 y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las 10 la Mayor, con homilia que dirá el Lic. Rdo. Sr. Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, procesión claustral, como segundo domingo de mes, rezo del Rosario, los cultos de la Octava de San Alberto y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 10. Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración rezo del Rosario y continuación de los cultos del Octavario a San Alberto.

Viernes 14. Al anochechar se dará fin a la Octava de San Alberto.

Sábado 15. Festividad de la Virgen Santísima en su Asunción al Cielo. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. En la de 7 y media se expondrá el Santísimo y se hará la Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cotradia. A las

10 la Mayor y explicación del Misterio del día y despues de terminado canto de la Salve a la Virgen. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, Rosario y plática doctrinal por el Rdo. señor Ecónomo.

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo dijo Jesús a ciertos hombres que presumían de justos y despreciaban a los demás, esta parábola: Dos hombres subieron al templo a orar: el uno era fariseo y el otro publicano. El fariseo, puesto en pie, oraba en su interior de esta manera: ¡Oh Dios! yo te doy gracias de que no soy como los demás hombres, que son ladrones, injustos, adúlteros; ni tampoco como este publicano; ayuno dos veces a lo semana; pago los diezmos de todo lo que poseo. El publicano, al contrario, puesto allá lejos, ni aun los ojos osaba levantar al cielo, sino que se daba golpes de pecho, diciendo: Dios mio, ten misericordia de mí, que soy un pecador. Os declaro, pues, que éste volvió a su casa justificado; mas no el otro porque todo aquel que se ensalza será humillado, y el que se humilla, será ensalzado.» (San Lucas, cap. XVIII.)

\*\*\*

## CONSIDERACION

La Iglesia, siempre ansiosa por la salvación de sus hijos, escoge hoy la parábola del Fariseo y del publicano para que sea nuestra piedad semejante a la del segundo sin imitar para nada la del primero, orgulloso e insultador.

El Fariseo revela su orgullo en lo que se complace en sí mismo y en el desprecio que siente por sus hermanos. Está convencido de que es bueno y perfecto y despliega ante Dios su vanidad. Le da gracias por sus virtudes, pero solo con los labios, no teniendo en cuenta que sus acciones meritorias proceden de la gracia divina. No soy, dice, como los demás, mucho menos como aquel Publicano; yo soy justo, los otros pecadores. Su oración consiste en alabarse e insultar al prójimo.

Si nuestra conducta se asemeja a la del Fariseo, mereceremos ser reprobados por Dios; pues que el Padre celestial concede la justificación, su gracia y favor al humilde Publicano; al que confiesa ingenuamente sus culpas, al que no se atreve a levantar sus ojos al cielo; solamente el que está lejos, el que se juzga indigno de pedir y de alcanzar misericordia, es el que consigue que Dios se le acerque y le hable y le perdone. Seamos, pues, humildes.

La humildad no es otra cosa que el fundamento, origen y raíz de todas las virtudes, de toda la perfección espiritual. Y la llama raíz San Gregorio, porque dice que así como la flor se

sustenta en la raíz y ésta cortada se seca; así también la virtud, cualquiera que sea, sin la humildad se seca y se pierde luego. Mas, así como la raíz está debajo de la tierra y se huella y se pisa sin tener olor ni hermosura, dá al árbol vida, así también el humilde vive olvidado, hollado y tenido en poco, sin resplandor alguno; empero eso es lo que le conserva, engrandece y ensalza, como canta la Virgen, diciendo que la llamarán feliz y bienaventurada, porque Dios, fijándose en su humildad, hizo la grande y poderosa. Y para que el árbol crezca, dure y dé fruto abundante, es menester que arraigue la raíz; luego, para que el cristiano fructifique en todas las virtudes y las conserve, debe ahondar las raíces en la humildad; de lo contrario no será perfecto, ni podrá llamarse discípulo y seguidor de Cristo; porque nuestro Divino Maestro nos dice que aprendamos de Él, no en hacer milagros ni obras portentosas, sino en mansedumbre y humildad de corazón, y solo así, añade, encontrareis descanso, paz y felicidad para vuestras almas.

El Redentor del mundo es el único Maestro de esta virtud, pues que así empieza la predicación de su doctrina, y con ella acaba los días de su misión, por eso quiere que de Él la aprendamos. No la busquéis entre los filósofos y entre los mundanos, porque la desconocen por completo. Seamos, pues, humildes y seremos santos.



## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

La exposición diaria continua en Santa Maria de 6 y media a 8 de la tarde hasta el 13 actual. Del 14 al 22 será en la misma iglesia durante la primera Misa.

—Sábado 8 agosto, Vigilia de aniversario, Turno 1. Solemne Te Deum. En acción de gracias y petición de nuevos ausilios. Deben asistir a primera hora los adoradores de los otros Turnos.

—Miércoles 12 agosto —Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de comunión a las 7 y media, Vela de 6 y media mañana a 12 y media tarde, y de 4 tarde a 8 noche. Por la tarde empezando a las 6 y media, Santo Rosario, Trisagio Mariano y ejercicio de la Corte con canto de varios motetes y el Himno nacional.

—Sábado 15 agosto, fiestas de la Asunción de Nuestra Señora y de San Tarsicio. Misa de comunión a las ocho menos cuarto en la capilla del Pilar, donde se venera la imagen del Protomartir de la Eucaristia.

Por la tarde, empezando a las 3 y media instrucción doctrinal, exposición, solemne Te Deum Trisagio cantado, bendición con el Santísimo; Himno a San Tarsicio en honor de dicho Santo.

## A MARIA

Contar me puede el hado  
La tela de vivir sin que me ampare  
Mas, aunque el cielo airado,  
Madre, el dolor doblare,  
«Ovideme de mi si te olvidare.»

A Tí sola me ofrezco,  
A Tí consagro cuanto yo alcanzare;  
Sin Tí nada merezco,  
Y mientras yo durare,  
«Ovideme de mí si te olvidare.»

Nací para ser tuyo,  
Viviré si esta gloria conservare;  
La libertad rehuyo,  
Y mientras respirare,  
«Ovideme de mi si te olvidare.»

El alma te presento,  
Y si el furioso mar la contrastare,  
Diré con sufrimiento,  
Mientras mas me tocare:  
«Ovideme de mi si te olvidare.»

*Fray Luis de León.*